

バレンタインメンバーに

向けて

9日(水)の出来事。14日の『バレンタインデー』に向け、女子メンバーへ準備のお願いを考えた小出指導員。

『コナウイルスの関係も考慮し、女子メンバーにはお菓子の『詰め合わせ』をお願いすることに...! 指導員からのお願いを聞き『私やりたい!』『そういうの得意だから任せて!』と女子メンバー。』

『さっそく準備がスタートすると...まずは『メッセージカード』を書いていくことに...!』学年順に書いた方が分かりやすいよね!』と藤本ななみちゃん(3年)。丁寧に名前を書く、名前の周りにはバレンタインにちなんだイラストも描くなど...カラフルなメッセージカードが完成!』

その後、カードが完成されるといよいよ『袋詰め』へ突入!『じゃあ...私はお菓子をを入れるね!』『私はカード入れていく!』と役割分担もバッチリ!』

また『向きも揃えないとね!』と小林りなちゃん(5年)。「男子...喜んでくれるかな?』と男子メンバーの反応が楽しみな様子も...!』

そんな話で盛り上がっていると、あっとい間に作業完了!』

バレンタイン当日の様子は次回のほっとニュースでお伝えします! お楽しみに!』

「落ちた豆まきおみやげ!」

〜豆まきの場面〜

3日(木)に『節分』のイベントで開催された『豆まきゲーム』では、得点に応じたおやつをGETできるということのでかなり盛り上がっていた西メンバー。』

今回のイベントは『食品』を扱うということもあり、準備・ルール説明はすべて指導員が行ってスタートしました。』

『さっそくゲームがスタートすると『絶対高得点狙お!』『よっしゃ! 入った!』とテンションMAXの低学年メンバー。』

順番に豆まきを行っている『落ちた豆拾おうや!』と塩野かける君(4年)。「確かに! 投げっぱなしになってるもんね!』と河原さうしろう君(3年)。

自分たちの豆まきが終わると、まだ終わっていないメンバーが楽しめるようにサポートに回ってくれる姿が...。』

そんな2人を見て『オレも手伝うよ!』と藤家はると君(2年)。「オレも! ほうき使っていい?』と松林こたろう君(1年)。

最後はみんなで片付けを行い、節分イベントは終了!』

サポートする上級生メンバーの姿を見て、自ら考え、行動に移してくれた1・2年生メンバー。西メンバーのステキな関係にほっこりした指導員でした!』

「帰りの会の後も

作りたいから...」

8日(火)の出来事。『これ見て! すごい作ってるんよ!』と伊原ともひと君(3年)。男子メンバーでカプラを使い、大きな『タワー』を作っている様子...。』

すると『帰りの会の後も作りたいから残していいかな?』と指導員へ相談してくれたともひと君。指導員からOKをもらうと『まだ遊びたいから倒さないようにしてほしいです!』と自ら西メンバーへ伝える姿が...!』

そんな呼びかけに『ばるノート取るときに気を付けないとね!』と西メンバー。』

最後まで『タワー作り』を楽しむことができました!』

ホワイトボード

キレイにしよう!

9日(水)の出来事。大方の片付けの時間になると『私、ホワイトボードキレイにしたよ!』と月原さくらちゃん(1年)。

いつもは指導員が行っているところを、アルコールを使って、手が届くギリギリまでピカピカに磨いてくれました!』

さくらちゃんのおかげでキレイになったホワイトボード。』

さくらちゃんお手伝いありがとう!』

ドッジボールの様子

1・2年生メンバーがレベルアップできるよう
「高学年チーム」 VS 「1・2年生&指導員チ
ーム」で試合を行いました



中野指導員からキャッチのコツを教わる
1・2年生メンバー
どんどんレベルアップしていこう！

ぱるノート紹介

今日 ゆりちゃん と なお と さよちゃん
と いっしょに なかせんどう で ごっこし
たよ。 たのしかったよ。

1年 山下 はなか

⇒中仙道公園でごっこ遊びを楽しんだ1年生女子メンバー。
はなかちゃんは何役だったのかなあ？

今日 なかせんどう で サッカー みたいなの
をした かった うれしかった。

2年 永田 りょうが

⇒上級生メンバーとオリジナルゲームで楽しんだりょうが君
でした！

今日は らな と りりな と バレンタインデ
ー の 準備をした。 楽しかった。

バレンタインデー が とても楽しみです。

3年 藤本 ななみ

⇒手際よく準備を進めてくれた女子メンバー。バレンタイン
デー当日が待ち遠しいななみちゃんでした★

2月生まれのお友達紹介

8日 富田 ゆらい ちゃん

13日 坂下 なみ ちゃん

15日 塩野 かける 君

17日 吉田 たくま 君

27日 守安 はるま 君

お誕生日おめでとう！

お誕生日会については

2月24日(木)に行います！

※欠席のお子さんは別日に行います。

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームペ
ージ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらからfacebookにもアクセスできます。)

お知らせ

●バレンタインデーのお菓子の交換については14日
(月)・15日(火)の2日間のみ、お家からのお菓子の
持ち込みを可能としております。また、学校へお菓子
を持っていくことのないようにお迎え時に持参するな
どのご協力をよろしく願いいたします。

●学校で欠席・早退をするお子さんが増えている状
況です。ご家庭で少しでも体調に変化のある場合は必
ず検温をしていただき、適切な対応が取れるよう、ご
協力をお願いします。